



Le 22 janvier, c'est la journée franco-allemande

publié le 21/01/2024

Le 22 janvier marque chaque année la journée de l'amitié franco-allemande. C'est l'occasion pour **les élèves de 6ème non-bilangue** de découvrir cette langue et cette culture à travers un **jeu de piste**, à retirer au CDI ou dans la salle d'allemand (c'est la salle 2).

Il va falloir interroger un maximum de personnes dans l'établissement pour compléter le questionnaire, et le rendre le 2 février au plus tard. Des lots sont à gagner pour les plus débrouillards d'entre vous.

Ce sera l'occasion de vous poser la question de votre future 2ème langue vivante au collège, que vous débuterez en 5ème. Vous aurez en effet le choix entre l'allemand et l'espagnol. N'hésitez pas à vous renseigner auprès des enseignantes de ces matières et de votre professeur.e principal.e.

Viel Spaß ! Amusez-vous bien !

L'ALLEMAND AU COLLÈGE

Exemples de thèmes

- En 1ère année:
 - Se présenter, la famille, les hobbies, les amis, l'école, la nourriture...
- En 2ème année:
 - La maison, le sport, la ville, les vêtements...
- En 3ème année:
 - Les voyages, le cinéma, l'histoire de l'Allemagne de 45 à 90, ...
...et un échange franco-allemand

Pourquoi choisir l'allemand?

- Les élèves sont peu nombreux donc les conditions d'apprentissage sont optimales!
- Beaucoup de mots anglais ressemblent à l'allemand.
School - Schule
Finger - Finger
House - Haus
swimm - schwimmen
- L'Allemagne est le premier partenaire économique de la France. L'allemand est une des principales langues parlées en Europe.
- Il existe plusieurs programmes de mobilité gratuits entre la France et l'Allemagne permettant aux germanistes de pouvoir séjourner 1 mois, 2 mois et jusqu'à 6 mois en Allemagne.
- L'allemand est une langue structurée et logique. La lecture est aisée car toutes les lettres se prononcent.

QR code